

Matrones despliegan campaña de prevención

En el marco de la conmemoración del Día de la Matronería, las matronas y matrones del Hospital Clínico de la Universidad de Antofagasta (HCUA), están llevando a cabo diversas campañas orientadas a fortalecer la prevención y educación sexual en la comunidad.

Al respecto, la matrona del HCUA y docente del Departamento de Obstetricia y Puericultura de la Facultad de Ciencias de la Salud de la UA, Verónica Callejas Espinoza, comentó que “estamos realizando acti-

vidades de promoción para que los usuarios conozcan las prestaciones que ofrecemos, siempre con un enfoque preventivo en la pesquisa de algunas enfermedades”

Entre los servicios gratuitos ofrecidos, se incluye la entrega de kits de auto-toma de VIH y la posibilidad de realizar pruebas rápidas de VIH en el mismo recinto de salud universitario. 🌟

Cabe destacar que los estudiantes participan de las campañas para adquirir conocimientos.